

Le Président de la République a signé, lundi 11 février 2008, la convention ANRU avec la ville de Cayenne en Guyane.

En présence de Jean-Claude LAFONTAINE, Maire de Cayenne, Jean-Pierre LAFLAQUIERE Préfet de Guyane, Christian ESTROSI, Secrétaire d'Etat à l'Outre Mer, Valérie PECRESSE, Ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche, Michèle ALLIOT-MARIE, Ministre de l'Intérieur, de l'Outre-Mer et des Collectivités territoriales, Nathalie KOSCIUSKO-MORIZET, Secrétaire d'Etat chargé de l'écologie, du Président de la République et Philippe Van de Maele, Directeur général de l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine, ont signé la convention de rénovation urbaine des quartiers Sud de Cayenne.

Ce programme, qui représente près de 200 000 € de travaux, comprend la construction de logements, d'équipements publics (scolaire, sportif, santé, emploi) et commerciaux.

